
 

Chères Beuvronnaises et chers Beuvronnais, 

Encore une année qui vient de se terminer et, si nous avons la chance d’avoir 
quelques beaux week-ends, la période hivernale n’en sera que moins longue. 

L’année 2023 qui vient de s’achever a été dense : certes, comme toutes les années, 
mais peut-être encore plus que les années précédentes ! En effet, elle a marqué le 
démarrage de la réalisation de notre Projet d’aménagement et de développement durable, 
après de longs mois de réflexions, d’études, de recherche de subventions mais aussi 
d’échanges et de concertation. 

Ainsi, 2023 a d’abord été marquée par la création du chemin agricole des Couloux. 
Ensuite, nous avons fait dépolluer, nettoyer et aplanir le terrain de l’ancienne halle aux 
marchandises qui était devenu, depuis 50 ans, une décharge à ciel ouvert. 

À cet égard, nous allons devoir également continuer à changer nos comportements 
sur les déchets, c’est l’exigence que nous devons à un développement durable qui 
préserve l’environnement : ainsi, nous serons particulièrement vigilants sur les excès de 
dépôts sauvages ; nous allons aussi installer une aire de compostage, destinée - en tout 
cas dans un premier temps - aux professionnels. Nous nous attacherons également, en 
lien avec N.C.P.A, à mieux informer et faire preuve de pédagogie sur cette question 
importante des déchets. 

À partir de novembre 2023, les travaux d’assainissement et d’eau potable ont 
commencé : encore quelques branchements à réaliser et fin janvier, ils seront achevés. 

Commencera alors la phase opérationnelle du Projet d’aménagement de la 
Commune : après l’installation progressive du chantier à partir de la mi-janvier, les 
travaux démarreront vraiment début février. Dans un premier temps, une portion de la 
route principale D 49 sera fermée jusqu’à Pâques. Néanmoins, les accès seront préservés 
et organisés et, les week-ends, la route sera ouverte dans le sens nord-sud. 

Nous serons particulièrement mobilisés et attentifs au bon déroulement du 
chantier, mais aussi constamment à votre écoute : nous avons déjà organisé une réunion 
publique d’information en décembre et nous ferons un point fin mars à l’issue de cette 
première phase. PanneauPocket, auquel beaucoup d’entre vous sont abonnés, vous 
informera aussi régulièrement que nécessaire sur l’avancée des travaux. 
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N'hésitez pas  également à nous faire remonter toutes vos remarques et les 
problèmes que vous pourriez rencontrer durant cette période. 

C’est pour moi l’occasion de remercier les Collectivités qui ont abondamment aidé 
au financement de ce Projet, témoignant ainsi de l’attractivité de Beuvron : ainsi, au 
total, les prises en charge et participations des diverses Collectivités publiques se 
montent à plus d’1,1 million d’€uros. 

Merci donc à notre Député Jérémie Patrier-Leytus et au Préfet du Calvados pour 
l’aide que nous a apporté l’État ; à Xavier Charles et Alexandra Marivingt, nos Conseillers 
départementaux, pour celle du Département ; à Sophie Gaugain, Maire de Dozulé mais 
également première Vice-Présidente de la Région Normandie, qui a appuyé notre Projet 
auprès de la Région et de l’Union européenne. Et merci, enfin, à Olivier Paz, Président de 
notre Communauté de communes, pour son appui et son soutien constants.  

Pour autant, nous travaillons d’ores et déjà sur d’autres projets  : rénovation du 
clocher, végétalisation du cimetière, sécurité aux Forges de Clermont, isolation et mise 
en valeur de la dernière classe à l’Espace des métiers d’art … Des études sont en cours, 
des concertations sont menées et des subventions vont être sollicitées. 

N’oublions pas également tout ce qui fait le charme et la réputation de notre 
Village : en 2023, nous avons reçu la Commission Qualité de l’Association des Plus 
beaux Villages de France venue réaliser l’audit pour le renouvellement du label de 
Beuvron-en-Auge : il a été reconduit "haut la main" et - ce qui doit être souligné - avec la 
levée de toutes les réserves qui avaient été formulées en 2013, lors du dernier 
renouvellement. 

Notre Comité des fêtes a encore cette année organisé des évènements très réussis et 
d’excellente qualité : remercions ces bénévoles qui se démènent pour les organiser. Une 
nouvelle équipe - avec Claire Berrurier, Thomas Lesourd et Camille Tardieu - se prépare 
à prendre la suite : n’hésitez pas à les rejoindre, plusieurs projets ambitieux vont voir le 
jour. 

J’associe également à ces remerciements Jocelyne Beaubois et son équipe du Point 
d’information touristique : nous travaillons main dans la main avec N.C.P.A et l’Office 
intercommunal de tourisme dans ce domaine ; c’est bon pour N.C.P.A, c’est bon pour 
tout notre territoire intercommunal, c’est bon aussi pour Beuvron. 

Pour autant, et en dépit d’une offre de bonne qualité, nous devons aller encore plus 
loin dans les exigences d’accueil et de qualité qui doivent être celles d’un Village comme 
Beuvron : régularité d’ouverture, tarifs maitrisés, prestations de qualité, accueil courtois 
et efficace … c’est ainsi que notre réputation continuera à s’améliorer et que les visiteurs 
se déplaceront. 

Nous pouvons faire beaucoup mieux ! N’oubliez pas que nous sommes tous liés les 
uns aux autres : certes, chacun fait comme il veut pour la réussite de son activité ; mais 
cela n’est pas incompatible avec la recherche d’une coopération, qui évite de critiquer ses 
collègues et permet de rechercher des points d’entente, notamment sur la question 
cruciale des jours et horaires d’ouverture. 



Les touristes viennent chercher chez nous le calme et la sérénité, nos histoires ne 
les intéressent pas et ce, même si nous avons chacun notre façon d’appréhender nos 
affaires. 

Nous devons donc continuer à faire des efforts pour que notre accueil touristique 
soit parfait. 

C’est d’ailleurs dans cet esprit que la Municipalité a investi encore un peu plus en 
2023 - et je le souligne, de sa propre initiative ! - dans la décoration de notre Village pour 
Noël : de nouvelles illuminations, un chalet sur la place pour en faire un point central … 
Mais il faut aussi remercier les Beuvronnais, les commerçants et les artisans de l’Espace 
des métiers d’art ainsi que les bénévoles qui ont "joué le jeu" et décoré le village. Ils se 
sont surpassés pour faire ce Beuvron dont  nous sommes tous fiers  ! Cette année, les 
illuminations de Noël étaient magnifiques et dignes de notre Village.  

Merci à tous ! Preuve en est que, quand tout le monde s’y met, nous pouvons faire 
des choses magnifiques. 

Dans cette année qui s’ouvre et sera encore riche de réalisations et de projets, 
sachez que les Élus et moi-même sommes toujours disponibles pour être à vos côtés et à 
l’écoute de vos suggestions et des soucis que vous pourriez rencontrer. 

Tout est mis en oeuvre pour une prochaine saison qui s’annonce forte et que nous 
espérons tous réussie et prospère. Elle sera rythmée par deux principaux événements  : 
les 80 ans du D Day et les Jeux olympiques avec, notamment, le passage de la Flamme 
dans le Calvados. 

En partageant avec vous l’espoir que 2024 sera pour nous tous paisible et prospère,  
et en vous assurant de mes sentiments fidèles et dévoués, je vous souhaite une très 
bonne année et surtout une excellente santé. 

Jérôme Bansard 

Maire de Beuvron-en-Auge 


